

祇園小学校 校長だより（第65号） 令和2年度第6号 令和2年6月15日

校訓 「高い理想 清い心 熱い想い」 文責 校長 中原弘之

学校教育目標 「学校と地域を愛し、知・徳・体の調和のとれた児童の育成」

災害への備え

本県も梅雨入りし、今後、大雨による河川氾濫や土砂災害等が起きるかもしれません。状況に応じて、登校を見合わせ自宅待機、登校後の早めの地区別下校、学校待機後の遅めの地区別下校など様々な措置を講じることも考えられます。学校からの情報を正確・迅速にお伝えしたいと思っていますので、「あんしんメール」への登録がお済みでない方は必ず登録をお願いいたします。

地区別下校を行うことになった場合には、学校職員引率のもと行う予定です。学校敷地にはわずかな駐車スペースしかなく、学校周辺の道路が車で混雑しないよう車での迎えはご遠慮ください。保護者の方が地区別下校に付いて歩かれたり、徒歩にて出迎えられることはかまいませんが、自宅近くまでは地区別下校班の一員として集団で行動していただきますようお願いいたします。

また、避難をする必要がある場合はどこへどのように避難するのか、災害の種別ごとにご家庭でも備えをされておくと安心かと思えます。なお、河川や土砂災害などを発見されたら、まずは市役所（☎24-1111）へ情報提供をお願いいたします。

海や川での事故防止

新聞やテレビで、海や川での子どもの事故を目にすることが多くなりました。海や川で遊ばせる場合は、お子さんから目を離さないようお願いいたします。河川公園として整備されている場所を除き、基本的には川遊びは禁止しています。なお、河川公園でも水の量が多い場合や雨が降った時の使用はできないようになっていますので、看板表示等にもご注意ください。

祇園歴史の旅（その65）「5周年の祇園小とその時代」

祇園小学校沿革史によると、平成18年11月18日市学校保健努力校受賞、平成19年1月運動場フェンス設置、2月イントラネット設置とあります。現在も、市内の小・中学校を含む教育関係機関がイントラネットでつながり、業務の効率化を図っていますが、その環境ができたのがこの頃でした。

また、インターネット記事によると、当時の主な出来事は次のとおりです。平成18年8月11日京都大学山中教授グループ iPS 細胞を作り出すことに成功、8月24日冥王星が太陽系惑星から外れる、9月25日小泉首相退任、26日安部内閣発足、平成19年3月6日北海道夕張市が財政再建団体へ。

今回は、「6周年の祇園小とその時代」と題して、6周年の祇園小学校の出来事や平成19年4月～20年3月までの日本内外の主な出来事などをご紹介します…。